
Sehr geehrte Damen und Herren, 

in der Volksschule sind wir froh, dass wir bis jetzt nur einmal Herbstferien hatten. Die haben 

sich aus folgenden Gründen nicht bewährt: 

Der Herbst ist eine sehr produktive Zeit. Es wird früh finster, die Kinder kommen ausgeschlafen 

in die Schule. 

Die Erstklassler vergessen über die Herbstferien leicht die Buchstaben, wenn nicht weiter 

geübt wird. 

In den Klassen ist es noch nicht so heiß. 

Wenn das Wetter schlecht ist, verbringen die Kinder die Herbstferien vor dem TV oder dem 

Computer. 

Urlaube müssen meist als Flugreise gebucht werden. 

Ab der Zeitumstellung im Frühling gehen die Kleineren zu spät ins Bett und sind in der Schule 

nicht mehr so leistungsfähig. 

In diesem Schuljahr stimmte unser Schulforum gegen die Herbstferien, obwohl die 

Nachbarmittelschule, in die die älteren Geschwister gehen, Herbstferien hatte. Dass heißt 

unsere Eltern wollen auf gar keinen Fall Herbstferien. 

Im Mai und Juni sind Kinder und Lehrer/innen froh um jeden schulfreien Tag. Wegen der Hitze 

in den letzten Jahren ist es dann sehr anstrengend. 

Mit freundlichen Grüßen 

Sabine Pürrer 
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